
ATA N° 073/2019 

Aos quinze (15) dias do mês de Outubro de dois mil e dezenove, na sede 

do Poder Legislativo Municipal realizou-se a reunião das Comissões, com 

os seguintes presentes: Vereadores: Eloede Maria Conzatti, Ildo Paulo 

Salvi, Arilene Maria Dalmoro, Antonio Nilson Jose Do Arte, Antonio 

Marcos Schefer, Waldir Sérgio Gisch, Carlos Eduardo Ranzi e Mozart 

Pereira Lopes; Assessores: Rodolfo Bisleri Agostini, Adilene Loeffler 

Cucioli, Carlos Andre Nunes, Maria Helena Lieske, Silvane Kohlrausch, 

Fernando Dall Azen, Ivan Alexandre Hagemann, Marciano Diedrich, Daria 

Dionisia Beuren e  Andre Mario Martinelli; Assessora de Imprensa Carolina 

Gasparotto; Assessores de Comissões: Patrícia Maria Talamini, Nicole Taís 

Dias, Leonardo Romero Schneider e Luís Paulo Schere; Convidada: 

Contadora Anelize K. Grizotti. Iniciando a reunião o Presidente da 

Comissão de Finanças e Orçamento Ranzi leu a ata da Reunião anterior e 

prosseguindo colocou em pauta o PL 110 – Que autoriza o Poder 

Executivo a abrir Crédito Especial (R$ 135.000,00) para fins de indenização 

referente a desapropriação de uma faixa de terras com superfície de 

3.134,89 m², localizada na Rua Bento Rosa, esquina com a Rua Bento 

Gonçalves. Anelize diz que o valor está assim pois o município precisa 

registrar como receita. Ranzi diz que ficou muito confuso a Mita receber 

R$135.000,00 se ela só deve receber R$ 55.000,00. Anelize explica que os 

R$80.000,00 iram voltar como receita para o município. Ildo pensa que o 

projeto está certo e sente tranquilo em votar o mesmo (projeto liberado 

pelas comissões). PL 103 – Que autoriza o Poder   Executivo a abrir Crédito 

Suplementar para atender despesa com manutenção e recuperação de 

estradas e vias, para realização de obras de pavimentação de via urbana e 

ampliação de sistemas de abastecimento de água potável. Ranzi pede para 

verificar a somatória dos valores (projeto liberado pelas comissões). PL 

106 – Que autoriza o Poder Executivo a desmembrar, desafetar da 

destinação de bem de uso comum, afetar para bem dominial e permutar 

imóvel de propriedade do Município de Lajeado por imóvel de 

propriedade de Sérgio Luis Friedrich, Aline Luise Wickert e Lilian Cristina 

Wickert Jardim. Mozart explicou as motivações do projeto. Ildo pede que 

as comissões de obras verifiquem junto aos proprietários essas áreas. 

Mozart diz que se deve acrescentar a Benjamin. (Projeto fica com a 

Comissão de Obras e Serviços Públicos). PL 107 – Que autoriza o Poder 

Executivo a abrir Crédito Suplementar para a aquisição de dez memórias 



para o servidor da Prefeitura e quinze horas de desenvolvimento 

necessárias para que a empresa responsável pela administração da base 

de dados realize o procedimento. Neca leu a mensagem justificativa. Ranzi 

solicitou que a diretoria providencie mais dois orçamentos. (Projeto fica 

com o vereador Ranzi). PL 109 – Que autoriza a cobrança de contribuição 

de melhoria em decorrência da execução da pavimentação de diversas 

ruas. Mozart explicou o projeto. Ranzi pede para verificar se não está 

faltando nenhuma rua na lista (projeto fica com as comissões). PL 111 – 

Que altera o Art. 1º, da Lei nº 10.881/19, que autoriza o Poder Executivo a 

repassar recurso financeiro e abrir Crédito Suplementar. Neca diz que a 

casa já havia aprovado o repasse, mas que estava na rubrica errada 

(projeto liberado pelas comissões). PL 112 – Que autoriza o Poder 

Executivo a abrir Crédito Especial para investimentos na área de 

tecnologia de gestão dos recursos do Regime Próprio de Previdência 

Social, que consistem na locação de software. Ranzi diz que o RPPS tem 

uma rubrica própria. Gisch acrescenta que o dinheiro está sendo tirado do 

fundo. Ildo questiona a falta de orçamentos. Ranzi sugere chamar pessoal 

do RPPS para explicar o projeto (projeto fica com as comissões). CM 078 – 

Que altera dispositivos da Lei Municipal nº 10.424 de 29 de Junho de 

2017. Nilson explica o projeto de sua autoria. Ranzi solicita que se 

acrescente ao projeto trecho da lei que será alterada (projeto fica com as 

comissões). Ranzi explanou sobre a possibilidade de formar uma comissão 

especial para fazer um regramento sobre o funcionamento das comissões. 

Sem mais assuntos a tratar o vereador Ranzi deu por fim a reunião e assim 

a presente ATA que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 


